

**Impressionen zum Theaterstück „Die Prinzessin, die nicht heiraten will“
am Dehnberger Hof Theater**



Die Vorstellung kann beginnen:
Die kleinen Zuschauer werden
im Foyer des Dehnberger Hof
Theaters begrüßt



Es war einmal eine



Prinzessin, die nicht heiraten
wollte



Der brüllende Affe



Die Prinzessin und ihre
Monsterkuscheltiere



Der brummende Dino



Der fauchende Leo



Die giftige Spinne



Die Eltern befehlen: Du musst
heiraten



Heinrich, der Kammerdiener ruft die Prinzen



Prinz Louis hat Höhenangst



Prinz Francesco mag keine Monster



Prinz Nihau wird's schlecht



Prinz Marco Polo fällt vom Skateboard



Prinz Pjotr fürchtet sich im Zauberwald



Verkäuferin: Schöne Kleider für die Königin



Prinz Miguel wird der Einkauf zu teuer



Prinz Prahmans löst alle Aufgaben



Der Zauberkuss verwandelt ihn in einen Frosch



Theaterführung: Kinder blicken hinter die Kulissen



Kameramann Max